



### Kräftig Radeln

In Laupheim haben sich am vergangenen Sonntag 100 Radler ins Zeug gelegt, um Vereine zu unterstützen. Bei der Aktion der Volksbank Raiffeisenbank Laupheim-Illertal hieß es Streckenstempel sammeln.

Foto: Birgit van Laak



### Wahnsinniger Umsatz

30 Prozent Umsatzsteigerung, 600 Millionen Euro Leistung und ein XL-Auftrag bis 2029, bei dem 500 Monteure zeitgleich im Einsatz sind: Das Unternehmen Cteam aus Ummendorf erlebt aktuell eine erfolgreiche Zeit.

Foto: Colourbox



### Arbeit zahlt sich aus

Mehr als 40 Jahre aktives Mitglied bei der Feuerwehr, davon 23 Jahre lang als Kommandant: Für dieses Engagement wird Willi Städele in Warthausen jetzt ausgezeichnet. Er wird nun zum Ehrenkommandanten ernannt.

Foto: Maike Daub

# 11

Am 11. Mai öffnen deutschlandweit Hunderte Comicläden, Buchhandlungen und Bibliotheken ihre Türen zum „Gratis Comic Tag“. Auch die Stadtbücherei Biberach beteiligt sich an der Aktion und lädt Comic-Fans am Samstag, von 10 bis 14 Uhr, ein.

## Musik, Tanz und Autos am „Wohlfühltag“

### Tausende Besucher kamen bei Sonnenschein zum 34. Biberacher Musikfrühling

**Die Seele zur Musik baumeln lassen. Das ließen sich die Biberacher keiensfalls nehmen. Tausende schauten und hörten sich die Musik am vergangenen Wochenende an. Da wurden auf jeden Fall Frühlingsgefühle geweckt. 13 Orte in der Altstadt machten mit. Auch eine Autoschau gab es lam Sonntag.**

BIBERACH - Das Wochenende brachte passend zum Musikfrühling bestes Wetter mit. Deshalb waren tausende Gäste beim 34. Musikfrühling mit dabei. Die Gäste zeigten gute Laune. Stefanie Stedtnitz, die neue

Vorsitzende der Biberacher Werbegemeinschaft, eröffnete mit Oberbürgermeister Norbert Zeidler den Musikfrühling auf der Bühne. Der gesamte Marktplatz war mit Menschen gefüllt. So konnte es losgehen. Beide dankten vor allem Markus Schuck, der schon zum 34. Mal die Fäden für den Musikfrühling in der Hand hielt. „Es ist ein wunderbarer Wohlfühltage, den Sie uns hier organisieren“, erzählte Zeidler. Musikalisch wurde der Musikfrühling auf dem Marktplatz mit Blasmusik von den Uttenweiler Freizeitmusikanten eröffnet. Ein tolles Zeichen, wie

Zeidler fand: „Biberach wäre ohne das Umland weniger toll.“ International wurde es auf dem Marktplatz daraufhin kurz nach Mittag, als die „Deep Black Shanty Crew“ aus Biberachs Partnerregion Tendring District die Besucher mit englischer Folklore begeisterte. Nachmittags gehörte die Bühne ganz den Tanzgruppen. So zeigten die Rocking Biber der TG akrobatische Rock'n'Roll-Tanzfiguren. Der Kesselplatz stand ganz im Zeichen des Chorgesangs und traditionell an den Musikfrühling gekoppelt

war auch wieder der internationale Markt des Vereins StäPa Biberach. Auch ein Europa-Stand samt Grenz-Schlagbaum war aufgebaut. Für Besucher gab es an jeder Ecke ein neues Highlight. Die zweite Biberacher Großveranstaltung am vergangenen Wochenende, die Autoschau „BCMobil“, hat viele Erwartungen der Gäste erfüllt. Rund 80 neue Fahrzeugmodelle, die sechs Autohäuser aus dem Raum Biberach präsentierten, wurden vorgestellt. Hier konnte man sich gut informieren.

Letztlich handelt es sich bei der „BCMobil“ um das über viele Jahre hinweg bewährte Format der „Biberacher Automobil-Ausstellung“ (BAA). „Wir lassen die Leute sich die Autos anschauen und auch reinsetzen.“ Davon machten viele Gebrauch. „Unser Ziel ist, die Hemmschwelle, ins Autohaus zu kommen, etwas abzusenken.“ Bei BMW seien vor allem die Modelle mit Elektroantrieb gefragt. „Aber auch Cabrios und Motorräder gehen in dieser Jahreszeit gut“, so Bruno Wahl, tätig im Verkauf. Alles in allem waren die Besucher zufrieden.

red/mka

### Viele Highlights für Besucher



Die neue Ausstellung im Museum zeigt den Fortschritt im Brandschutz, der im 19. Jahrhundert erreicht wurde.

Foto: Stadt Biberach

## 175. Geburtstag

### Hier gibt es eine Sonderausstellung

**Die Freiwillige Feuerwehr Biberach feiert in diesem Jahr ihren 175. Geburtstag. Das Museum Biberach würdigt dieses Jubiläum mit einer Sonderausstellung vom 11. Mai bis 13. Oktober. Auch Kinder kommen auf ihre Kosten.**

BIBERACH - Vier Einsatzabteilungen, 314 Mitglieder, 550 Einsätze im vergangenen Jahr: Die Freiwillige Feuerwehr Biberach leistet tagtäglich einen unverzichtbaren Beitrag zur Sicherheit aller. In diesem Jahr feiert eine der ältesten Feuerwehren des Landes ihren 175. Geburtstag. Zu diesem Anlass zeigt das Museum Biberach eine große Jubi-

läumsausstellung, die an historische Großbrände und Katastrophen in Biberach erinnert, originales Film- und Fotomaterial zeigt und authentisches Feuerwehrgerät präsentiert. Im Mittelpunkt steht ein Porträt der heutigen Biberacher Feuerwehr, mit ihrer Ausstattung, ihren Leistungen und Menschen. Die Eröffnung der Ausstellung ist am Freitag, 10. Mai, um 19.30 Uhr im Foyer des Biberacher Museums. Die Freiwillige Feuerwehr begleitet den Abend musikalisch. Passend dazu können auch Kinder am Samstag, 11. Mai, im Museum Biberach Windlichter in Feueroptik basteln.

### Ale wichtigen Fakten auf einen Blick

pm/mka



Viele Besucher informierten sich bei der Autoschau „BCMobil“ auf dem Marktplatz über neue Fahrzeugtrends. Foto: Gerd Mägerle

Musik und Tanz in allen möglichen Stilrichtungen gab es beim Biberacher Musikfrühling zu erleben.

Fotos: Gerd Mägerle